
Einwendung zu Niederschrift über die Tagung vom 08.06.2016 
 
 
Sehr geehrte Frau Reinke, 
 
bezüglich der Niederschrift der Sitzung des Bauausschusses am 08.06.2016 gebe ich folgenden 
Einwand zur Kenntnis: 
Unter Top 11 hatte ich Herrn Waldmann gefragt, ob die Verwaltung bezüglich der Bauherrenschaft 
Tunnel einen Plan B habe, falls die Bahn die Bauherrenschaft nicht übernimmt. Diese Fragestellung 
sowie die Antwort von Herrn Waldmann bitte ich noch in die Niederschrift aufzunehmen.  Da die 
Bahn die Bauherrenschaft bereits abgelehnt hat, ist die Aufnahme der Frage mit Antwort nicht weiter 
nachteilig für die Stadt Haldensleben. 
 
 
Mit freundlichem Gruß 
 
Thomas Seelmann 
Mitglied Bauausschuss 
 


